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Zusammenfassung

        
Anhand von 4 Hepatoblastomen, 2 vaskularisierten Hamartomen der Leber, einem hormoninaktiven Inselzelltumor des Pankreas und 2 intraperitoneal wachsenden malignen Tumoren wird die diagnostische Bedeutung der viszeralen Arteriographie diskutiert. Trotz der Möglichkeiten, die die Computertomographie und andere nicht-invasive Methoden, wie Sonographie und Szintigraphie, bieten, ist die Angiographie ein wichtiger Bestandteil der präoperativen Diagnostik von Tumoren der Viszeralorgane im Kindesalter.


      
        
Summary

        
The value of visceral arteriography is discussed in relation to four hepato-blastomas, two vascular hamartomas of the liver, one inactive islet cell tumour of the pancreas and two malignant intraperitoneal tumours. Although non-invasive methods, such as computer tomography, sonography and scintigraphy are valuable, angiography is an important part of the pre-operative diagnosis of visceral tumours during childhood.
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